

La historia detrás del debut oficial de Messi en Barcelona hace 20 años

Contra Espanyol, el 16 de octubre de 2004, el astro rosarino se estrenó en la Primera de España. Se dio en un contexto especial, con un previo asado con Riquelme y un pedido de puntos posterior.

Es 16 de octubre de 2004, alrededor de 34 mil personas asisten al Estadio Olímpico de Montjuïc -la antigua cancha del Espanyol- para presenciar un nuevo capítulo del derbi catalán entre el local y Barcelona. La ocasión: se disputa la séptima jornada de la Primera de España.

A falta de 8 minutos para el final, con el encuentro a favor de la visita por 1-0 por el tanto del mediocampista portugués Deco, el árbitro Carlos Megía Dávila da la orden para que Barcelona realice su segundo cambio -antes había salido Eto'o y entrado Iniesta-. Se retira el goleador del partido e ingresa un joven flaco, de pequeña estatura y grandes sueños: Lionel Messi.

Con 17 años y la 30 en la espalda, el argentino hizo su debut oficial en Barcelona. Seguramente el entrenador holandés Frank Rijkaard no fue consciente de que esa variante sería uno de los momentos más importantes del

fútbol.

“Estos 10 minutos los recordaré toda mi vida, soy muy feliz”, dijo Leo al finalizar el encuentro. La camiseta tuvo ese día una destinataria especial: Celia María Cuccittini, su madre, quien siguió el partido desde Rosario.

Consumada la victoria, Lionel, su padre Jorge, su hermano Rodrigo y Horacio Gaggioli -su representante por aquel entonces, responsable directo de la llegada al elenco culé y quien poseyó la famosa servilleta del primer contrato del rosarino- se dirigieron al restaurante La Barca del Salamanca, en el puerto de Barcelona, para celebrar.

“Al cabo de unas horas recibo la llamada del delegado de Espanyol para decirme si Lionel era comunitario y les dije que no, que estábamos trabajando para que tuviera los papeles. Me aclaró que iban a pedir los puntos por alineación indebida”, recuerda Gaggioli en diálogo con TyCSports.com.

“El problema -continúa el agente- era que solo podía haber tres futbolistas no comunitarios convocados al partido. Ese día estaban Deco, Ronaldinho y Rafa



La historia detrás del debut oficial de Messi en Barcelona hace 20 años.

Márquez, luego ingresó Leo. Ahí ya había cuatro”.

Los dirigentes del Espanyol fueron a fondo con la medida, incluso Javier Tebas, ahora presidente de La Liga y quien en ese entonces era asesor de varios clubes, se sumó al reclamo.

“Previamente al partido se estudió esta posibilidad que planteó Espanyol y nosotros teníamos claro que él podía jugar porque la legislación española consideraba como integrante de la cantera a un chico que comenzaba en un club a los 13 años, como es el caso de Leo, aunque ese fuese extranjero”, aclara Gaggioli.

“Hace años que esto ya no existe, pero en aquel entonces sí. Por lo tanto, a él se lo consideró como un chico del fútbol base de Barcelo-

na. Sin embargo, a pesar de la explicación, hicieron la denuncia, pero no prosperó. Eso estaba bastante claro”, añade.

Un poco más de un año antes del partido con Espanyol, con la intención de que Messi se relacionara y aprendiera de los mejores, Gaggioli organizó un asado en su casa con distintas figuras del primer equipo de Barcelona.

“Previamente a todo lo de su debut, tuve la posibilidad de organizar un asado y junté a Leo con Riquelme, Fábio Rochemback (mediocampista brasileño) y Thiago Motta, entre otros”, cuenta Gaggioli. “Él era pequeño y estaba disfrutando algo así. Para él, estar ahí con Riquelme era algo superior”, cierra.

El buen gesto de Miguel Borja con un hincha de River

Tras pasar unos días complicados debido a la denuncia por presunto maltrato a uno de sus hijos, el colombiano asistió de sorpresa al cumpleaños de un simpatizante del Millonario.

Si bien está enfocado en los partidos ante Vélez por Liga Profesional y Atlético Mineiro por Copa Libertadores, Miguel Borja se tomó el tiempo de estar con los hinchas del Millonario. Y no fue en la salida de un entrenamiento como suele pasar, sino que el colombiano cayó de sorpresa al cumpleaños de un simpatizante.

“El momento exacto donde mi viejo recibió la mejor sorpresa que le pudimos haber dado. Su cara de felicidad dice todo y me llena el alma de felicidad. La próxima te llevamos a conocer la cancha de River, papá. Eternamente agradecida con vos, Miguel Borja”, posteó Tami, la hija del fanático que cumplía años, junto al video del delantero y su padre.

Entre medio de globos blancos y rojos, además de una torta también con los colores tradicionales de la institución de River, Borja pasó un momento de felicidad con un hincha en pleno relax, con el objetivo de volver al gol en esta seguidilla de partidos claves (no marca hace cinco encuentros, siendo el último frente a Atlético Tucumán).

Además, el atacante viene de sufrir días complicados debido a la denuncia por presunto maltrato a uno de sus hijos. Tras una semana de investigación por parte la UFIJ N° 3 de Ezeiza, a cargo de la fiscal María Lorena González, y la intervención de la licenciada Laura Arnal, la Justicia decidió desestimar y archivar el caso.

RIVER, CON ACUÑA A PREDISPOSICIÓN Y BUSTOS A LA ESPERA

En la lista de convocados para recibir a Vélez, River incluyó a Marcos Acuña y Fabricio Bustos, quienes habían salido lesionados en el último duelo ante Platense. El Huevo dejó atrás una contractura muscular y podría sumar minutos ante el Fortín para llegar con ritmo al duelo de semifinales de la Copa Libertadores contra Atlético Mineiro.

Por su parte, el lateral derecho no recibió el aval médico por parte del club y, a pesar de acompañar al plantel, sería preservado para el martes y estará en el banco de suplentes, dejándole el paso a Milton Casco desde el arranque.

El gesto de Messi en su primer día en Inter Miami que sorprendió a Beckham

El exjugador británico, quien es uno de los propietarios de la franquicia de Florida, reveló qué hizo la Pulga en su primera práctica. “Es un verdadero ganador”, afirmó.

David Beckham, exjugador británico y quien es uno de los propietarios del Inter Miami, reveló que se sorprendió por completo con un gesto de Lionel Messi en su primer entrenamiento en el conjunto de la MLS.

“El primer día de entrenamiento llegó a las 6:50 AM, cuando el equipo estaba citado a las 10. Estaba él solo y el de seguridad que lo dejó pasar. Llegó a esa hora y se empezó a preparar, fue al gimnasio, realizó ejercicios de calentamiento. Hizo todas las cosas que esperas que haga un joven y él lo sigue haciendo”, contó.

“Siempre lo vimos a través de los años, es el primero en llegar al gimnasio y el último en irse”, añadió en una entrevista con Rio Ferdinand, su excompañero en Manchester United. En ese

sentido, también detalló sobre el compromiso de la Pulga en la institución: “Es el tipo de jugador que se queda en los entrenamientos enseñando a los más chicos, va a la Academia y no hace sentir inferior a nadie”.

A su vez, también mencionó a Cristiano Ronaldo y elogió su dedicación para mantener el nivel en el tramo final de su carrera. “No creo que ningún jugador llegue a ese nivel sin esa dedicación al entrenamiento. Ambos deben poseer una dedicación para mantener el nivel durante tantos años”, expresó.

“Uno espera que en este momento de la carrera se lo tome con más calma, pero no lo hace porque es un ganador, simplemente por eso, es un verdadero ganador. No en el sentido de lo que ganó, sino que sigue con hambre de trofeos”, dijo Beckham sobre el astro rosarino. Y sentenció: “Se sigue enojando con los jugadores que no hacen lo que deben hacer, cuando pierde un partido, incluso cuando él

no juega se enoja. Ese es el tipo de futbolista y personalidad que tiene. Simplemente increíble de ver”.

MESSI RATIFICÓ SU POSTURA DE CARA AL PRÓXIMO MUNDIAL

Lionel Messi sumará un nuevo trofeo a su impresionante museo personal. Este viernes, después de haber dado cátedra en un Monumental que festejó sus tres goles y sus dos asistencias en la paliza 6-0 sobre Bolivia en las Eliminatorias, fue reconocido por el diario Marca por ser el futbolista más ganador de la historia. Seis de los 46 títulos fueron con la Selección Argentina, que fue el gran tema de su conferencia.

Con 37 años, admitió que sigue teniendo la misma pasión que cuando pateaba piedras en su Rosario natal y que jugar en su país le aporta un plus: “Amo lo que hago, disfruto de estar dentro de una cancha.

Hace poco me tocó estar en Argentina, la gente

coreando mi nombre un un Monumental lleno. Eso es lo máximo, luché mucho y pasé malas en Argentina para vivir este momento y hoy lo disfruto más que nunca”.

Y admitió que la ovación de la noche del martes en Núñez le puso los pelos de punta y casi lo hace derramar algunas lágrimas: “Uno se emociona mucho más y valora más cosas que antes no lo hacía. El amor que tengo por este deporte me lleva a estar siempre al máximo”.

Consultado sobre si se ilusiona con jugar el próximo Mundial 2026, Messi no gambeteó la pregunta pero volvió a repetir la misma frase de siempre: “Siempre dije que las cosas pasan por algo y nunca me adelanto a los acontecimientos.

Vivo el día a día y cuando llegue el momento de decidir si puedo estar en el próximo Mundial, se verá. Ojalá pueda seguir rindiendo a este nivel así puedo seguir siendo feliz. No me pongo como objetivo el llegar, sino el estar bien”.

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA COOPERATIVA DE TRABAJO Y CONSUMO "LA PRENSA LTDA."

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La Cooperativa de Trabajo y Consumo La Prensa Ltda. editora de elDIARIO de la REGIÓN convoca a sus asociados/as a la Asamblea General Ordinaria a realizarse el día sábado 2 de noviembre de 2024 a las 16 horas, en la sede cooperativista, sito en José Hernández 280, Resistencia para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1) Elección de dos asociados para firmar el acta conjuntamente con el Presidente y Secretario.
- 2) Informe sobre la convocatoria fuera de término.
- 3) Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Cuadros Anexos, Informe del Síndico, Informe del Auditor correspondientes a los ejercicios económicos N° 19, finalizado el 31/10/2021, y el ejercicio económico N° 20, finalizado el 31/10/2022.
- 4) Elección de cuatro (4) consejeros titulares; además de cinco (5) consejeros suplentes por vencimiento de mandato de su cargo.
- 5) La elección de un (1) síndico titular y un (1) síndico suplente.

A partir de la hora de convocatoria, en caso de reunirse el quórum necesario se dará inicio a la Asamblea, de lo contrario pasada una hora, se sesionará con los socios presentes.

MIRNA LILIANA LORENA BULACIO SECRETARIA **ORLANDO JESÚS SILVA PRESIDENTE**